

quedados, así como también del pliego de condiciones que habían  
 regido en la subasta citada presencia arbitrios. El mismo Sr. Presidente  
 mandó que se diese cuenta del cargo fijado como ingresos por  
 estos arbitrios en el presupuesto votado por el Ayuntamiento del  
 pueblo para el año anterior. Véase puesto así por mí, el Secretario, que  
 ascienden a 3000 pts., quedando enterados los tres señores al efecto.  
 Dijo leírse en los artículos 3º y 4º del Real Decreto de 7 de julio de 1894,  
 y 3º del Reglamento de 2 de julio de 1924, y se procedió inmediatamente  
 al examen y aprobación de la Tasa y pliego de condiciones fijadas  
 por la respectiva Comisión de este Ayuntamiento. Los tres señores  
 estuvieron presentes a esta sesión, teniendo en cuenta las disposiciones referidas, las condicio-  
 nes del vendedor y la naturaleza de los arbitrios que se trataba, exigui-  
 to como obligatorio después de un detenido estudio del asunto y deban-  
 ter las opiniones que eran más convenientes a los intereses del  
 Municipio, hicieron las concesiones convenientes y estipularon en la tasa  
 y pliego anteriores expresados, y acordaron por unanimidad que  
 fuesen aprobados, firmándolos por separado. También se acordó  
 que se anunciará en el Boletín Oficial la exposición de causas por donde  
 procediendo presentar las reclamaciones que se estimen procedentes y en  
 su defecto la subasta 20 días siguientes al de la publicación en  
 el B. Oficial, celebrándose en esta Casa Consistorial a las 12 horas  
 y bajo la Presidencia del Sr. Alcalde o de quien lo represente, y si no ha-  
 biere porto se celebre cerca 2º con la rebaja del 25 por 100 del tipo  
 de subasta en el mismo local y Presidencia del día anterior  
 designándose al Concejal D. Ramón Pérez Galán para que asista  
 a dichas actas. Y no habiendo otros asuntos de que tratar, se levantó la  
 sesión que fijaron las convenientes de que ya el Secretario avisó.



P. Colmenares José Gutiérrez  
 Francisco Pérez  
 Enrique Aguado M. Gutiérrez  
 J. L. García  
 J. L. García

Sesión del día 3 de Noviembre de 1939

D. Gregorio Gutiérrez  
 D. José Gutiérrez  
 D. Enrique Aguado  
 D. Pedro del Olmo  
 D. Ramón Pérez

En San Sebastián de los Reyes a las veintiuna horas del día tres de  
 Noviembre de mil novecientos treinta y nueve; Día de la Victoria  
 Constituida la Comisión municipal permanente en sesión pública  
 bajo la Presidencia del Sr. Alcalde D. Pedro Colmenares Montes, asisten-  
 do los tres Concejales que al margen se expresan; se dio principio a la  
 posterioridad del acta de la anterior que fue aprobada.

Inmediatamente el Sr. Presidente dijo: que según tenía anotado,  
 debía procederse a la discusión y votación del proyecto de presupues-  
 to municipal para 1940, a cuyo efecto quedaba sobre la mesa los co-  
 rrespondientes avances o anticipos y demás documentos con-  
 pañatorios presentados por el Secretario Interventor de esta  
 Corporación, a fin de que los tres Concejales pudiesen examinarlo  
 con entera libertad y determinación.

los expresados documentos y dictáandos, que determinan y concuerdan claramente esclarenes de los artículos y relaciones que comprende dicho presupuesto, encuentranse en su totalidad conforme con los servicios que tienen a cargo de la Corporación municipal así como con los recursos de la totalidad que se establecen para atender aquellos.

En presente del Estatuto municipal vigente y demás disposiciones complementarias, la Comisión municipal permanente Acuerda:

- 1º Aprobar en principio, el proyecto de presupuesto municipal formado para 1940; 2º Que se anuncie la exposición al público por término de 8 días y otros 2 más del referido proyecto de presupuesto en la Secretaría de esta Corporación, a los efectos del artículo 293 del vigente Estatuto municipal, transcurridos los cuales serán a la aprobación del Ayuntamiento pleno, a los efectos procedentes. Y no habiendo otros asuntos de que tratar, el Presidente levanta la sesión fijando la punto en la legislación concerniente, a su criterio, que ya el Panfleto, certifico.

P. Colmenar Enrique Aguado  
 José Díazicido y Aguirredo  
 Señor del Olmo por orden  
 Ramón Pérez por orden

Sesion del dia 10 de Noviembre de 1939

en San Pedro de los Reyes a las veinti horas del dia diez de Noviembre de mil novecientos treinta y nueve: año de la Victoria bajo la Presidencia del Sr. Alcalde D. Pedro Colmenar Montes, se reunieron los tres Concejales que al margen se expresan y constituyen la totalidad de los que forman el Ayuntamiento, con el objeto de celebrar la sesión de este dia que dio principio con la lectura del acta de la ultima que fue aprobada sin discusion.

Se procedió a votar en el orden del dia y previa la discusion apropiada se acordó aprobar las ordenanzas fiscales que han de regir en el Presupuesto municipal de 1940, una vez que por mi el informante ha constatado la legalidad de las mismas y que son las que se enumeran a continuacion con duracion de cinco años, excepto la de Productos sobre la tierra que tiene una vigencia de cuatro años consecutivos, estas son

